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Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Donnerstag, den 

13.10.2016 in der Gaststätte Ulsnis-Kirchenholz 

 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende:  21:20 Uhr 

 

Anwesenheitsliste: 
 

Stimmberechtigt: 

- Heidrun Karaca  

- Martin Delz 

- Jan Leu 

- Jürgen Schmidt 

- Evelyn Barck 

- Carsten Schmidt 

- Wolfgang Bamler  

- Ursula Hagge 

- Torben Mohrfeldt 

 

Es fehlten entschuldigt:  -- 

 

Tagesordnung 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 23.06.2016 

3. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin und Berichte der Ausschussvorsitzenden 

4. Einwohnerfragestunde 

5. Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung einer 3. Änderung und Erweite-
rung des Bebauungsplanes Nr. 2 der Gemeinde Ulsnis für das Gebiet „Süderfeld“ 
(Beschlussvorlage 2016/15) 
- Entwurfsbilligung 
- Behördenbeteiligung und öffentliche Auslegung 

6. Beratung und Beschlussfassung über eine Satzung nach § 34 Abs. 4 Nr. 3 BauGB für 
zwei Bereiche im Ortsteil Gunneby (verbleibender Teil: östlich Grundstück 46) 
(Bv.2016/16) 
- Eingegangene Stellungnahmen 
- Satzungsbeschluss 

7. Beratung und Beschlussfassung über Maßnahmen am Fahrtofter Weg - Kius bis 
Knappersfeld - (Abtragung des Mittelstreifens und der Banketten mit Abfuhr des Aus-
hubs sowie Ingenieursleistung für weitere Vorgehensweise) (Bv. 2016/17)   

8. Kenntnisnahme des Standes der 45. Änderung des gemeinsamen F-Planes Süder-
brarup 

9. Beratung und Beschlussfassung zum Landtausch mit der Landgesellschaft SH 
zwecks gemeindlicher Eigentumsbildung an der Badestelle Hagab (Bv. 2016/18) 

10. Beratung und Beschlussfassung zu aktuellen Kanalsanierungsmaßnahmen (ge-
schlossene und offene Bauweise) (Bv. 2016/19)    

11. Sonstige Vorlagen  

Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschlussfassung 

durch die Gemeindevertretung voraussichtlich nicht öffentlich beraten. 

12. Personal-, Bau- und Vertragsangelegenheiten 
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TOP 1 

Um 20:00 Uhr eröffnet Bürgermeisterin Heidrun Karaca die Sitzung und begrüßt die anwe-

senden Gemeindevertreter, die Gäste sowie Herrn Kuhl von der Presse. Sie stellt die Recht-

zeitigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest.  

 

Die Nummerierung der Beschlussvorlagen zu TOP 5 und TOP 6 sind vertauscht und werden 

korrigiert (in der Tagesordnung richtig, in den Vorlagen falsch). 

 

TOP 2 

Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 23.06.2016 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 

In ihrem Verwaltungsbericht geht die Bürgermeisterin u.a. kurz auf folgende Themen ein 

bzw. weist auf folgende Termine hin: 

 Am 30.06. wurde der Vertrag mit dem Zweckverband Südangeln zur Breitbandver-

sorgung im OT Hestoft unterzeichnet. 

 Teilnahme an diversen Feierlichkeiten, u a. Goldene Hochzeit Eheleute Schattke 

 Am 16.07. fand die Kindergilde mit anschließendem Dorffest statt.  

 Am 22.07. fand eine ortsteilbezogene Einwohnerversammlung im OT Gunneby statt. 

 Im August wurden der frühere Bürgermeister Timo Jerratsch und die frühere Ge-

meindevertreterin Inge Möller beerdigt. 

 Am 15.09. wurde die Vereinbarung mit der Landgesellschaft hinsichtlich des Land-

tausches in Hagab unterschrieben. 

 Am 23.09. fand eine Gemeinderundfahrt mit der Nachfolgerin von Herrn Wenner, 

Kreis SL-FL, Fau Papke, statt. 

 Am 26.09. gab es ein weiteres Treffen mit dem Ingenieurbüro aquatec in Sachen 

Abwasser. 

 Soweit Straßenbeläge erheblich beschädigt sind, besteht die Möglichkeit, diese durch 

die Gemeindearbeiter kurzfristig reparieren zu lassen. 

 Am 08.10. findet der 4. Riesengeburtstag statt. 

 Der Kapazität des Kindergartens wächst auf bis zu 60 Kinde an 

 Am 16.10. findet der Herbstmarkt am Pastorat statt. 

 

Abwasserausschuss: 

Carsten Schmidt berichtet über folgende Themen: 

 Die Ausschreibung für die ersten Sanierungsmaßnahmen ist erfolgt. Es liegen Ange-

bote zwischen 35 T€ und 75 T€ vor. 

 Im Sommer waren einige Pumpen defekt. Das Abwassersystem ist in der Ferienzeit 

belasteter mit Einleitungen, die nicht ins Abwassersystem gehören. 

 Ein Klärteichauslauf wurde gereinigt und diverse Schachtdeckel wurden ausge-

tauscht. 

 Die Abwassergebühren könnten wegen der fehlenden Zinseinnahmen und der anste-

henden Investitionsmaßnahmen leicht steigen. 
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Finanzausschuss: 

Jürgen Schmidt weist darauf hin, dass ggf. die Verabschiedung von Straßenausbaubeitrags-

satzungen erforderlich sei. 

 

Kultur- und Umweltausschuss 

Frau Hagge berichtet über folgende Themen: 

 Der Ausschuss macht sich Gedanken über die Entwicklung des Spielplatzes in Gun-

neby und erwägt Investitionen in Höhe von 5 T€ bis 10 T€. 

 Die kürzlich gepflanzten Baumalleen sind alle angewachsen. 

Bau- und Wegeausschuss: 

Herr Bamler geht kurz auf folgende Themen ein: 

 Sanierung Fahrtofter Weg (siehe Top 7) 

 Ortsversammlung in Gunneby 

 Personalnot beim Schwarzdeckenunterhaltungsverband  

 Knickpflege (siehe Top 11) 

 Reetdachreparatur Kindergarten (siehe Top 11)  

 

Die Bürgermeisterin weist darauf hin, dass der Internetauftritt der Gemeinde von Herrn Frank 

Walensky neu gestaltet wird. 

 

TOP 4  

Fragen und Anmerkungen in der Einwohnerfragestunde: 

 Keine Wortmeldungen 

TOP 5 

Der Gemeindevertreter Jürgen Schmidt verlässt vor Beratung und Abstimmung zu diesem 

TOP die Versammlung. 

Der Beschlussvorlage 2016/15 wird einstimmig zugestimmt.  

Abstimmungsergebnis  8 : 0 : 0    (Ja):(Nein):(Enthaltungen) 

 

TOP 6 

Der Beschlussvorlage 2016/16 wird einstimmig zugestimmt. 

Abstimmungsergebnis  9 : 0 : 0    (Ja):(Nein):(Enthaltungen) 

 

TOP 7 

Der Gemeindevertreter Jan Leu verlässt vor Beratung und Abstimmung zu diesem TOP die 

Versammlung. 

Der Beschlussvorlage 2016/17 wird einstimmig zugestimmt.  

Abstimmungsergebnis  8 : 0 : 0    (Ja):(Nein):(Enthaltungen) 

 

Hiernach erhält Jan Leu den Auftrag zur Abtragung des Mittelstreifens und der Banketten am 

Fahrtofter Weg, Auftragsvolumen ca. 5.000 €. 

 



 

Niederschrift 13.10.2016 4 / 4 

TOP 8  

Der Stand der 45. Änderung des gemeinsamen F-Planes des Planungsverbandes Süderbra-

rup wird zur Kenntnis genommen. 

 
TOP 9 

Der Beschlussvorlage 2016/18 wird einstimmig zugestimmt.  

Abstimmungsergebnis  9 : 0 : 0    (Ja):(Nein):(Enthaltungen) 

Hiernach erfolgt ein Landtausch zur gemeindlichen Eigentumsbildung am Strand Hagab. 

Kosten entstehen hierfür nicht. 

 

TOP 10 

Der Beschlussvorlage 2016/19 wird einstimmig zugestimmt.  

Abstimmungsergebnis  9 : 0 : 0    (Ja):(Nein):(Enthaltungen) 

Hiernach erhält Fa. Jensen den Auftrag für Kanalsanierungen in geschlossener Bauweise in 

Höhe von ca. 35 T€. Für die Auftragsvergabe in offener Bauweise müssen noch Angebote 

abgewartet werden. 

 

TOP 11 Sonstiges 

 

a) Knickpflege 

Der Beschlussvorlage 2016/20 wird einstimmig zugestimmt. 

Hiernach erhält Fa. Henningsen den Auftrag zur Pflege der Knicks an Gemeindewegen. Die 

Kosten belaufen sich auf ca. 1.800 € zzgl. Umsatzsteuer. 

Nach eistimmigem Beschluss soll auch zukünftig die Knickpflege von Gemeindehand erledigt 

werden. 

 

b) ADAC-Cimbern-Rallye 

Der Beschlussvorlage 2016/21 wird einstimmig zugestimmt. 

Hiernach kann die Rallye am 15.04. auch teilweise im Gemeindegebiet stattfinden. 

 

c) Reetdach KiGa Ulsnis 

Der Beschlussvorlage 2016/22 wird einstimmig zugestimmt. 

Hiernach erhält die Fa. Reetfüchse Fleckeby den Auftrag zur Reparatur des KiGa-Daches in 

Höhe von ca. 5.500 € brutto 


